

# BÜRGERMEISTERAMT KÖNIGSFELD IM SCHWARZWALD

GR am 13.05.2020

- öffentlich -

Vorlage Nr. 22/2020

c)

## **Beschlussfassung im Offenlegungsverfahren:**

### **Beschaffung von Digitalfunkgeräten für die Freiwillige Feuerwehr**

#### **-Abrechnung-**

Die Umstellung des Feuerwehrfunks auf Digitalfunk ist seit vielen Jahren in Vorbereitung. Im Jahr 2018 wurde durch das Landratsamt Schwarzwald-Baar-Kreis eine Öffentliche Ausschreibung für die Feuerwehren des Landkreises durchgeführt. Der Landkreis hat aufgrund der Ausschreibung mit zwei Ausstattungsfirmen (Motorola/Sepura je nach Systemauswahl) einen Rahmenvertrag abgeschlossen. Die Freiwillige Feuerwehr hat sich an der Systemauswahl des Landkreises orientiert und sich für Geräte des Fabrikats Sepura entschieden. Es wurden alle Fahrzeuge sowie die Funkzentrale des Gerätehauses mit Digitalfunk ausgestattet. Für die Wehrführung wurde zudem ein Mobiles Digitalfunkgerät (HRT) gemäß den Vorgaben des Ausstattungskonzeptes des Schwarzwald-Baar-Kreises beschafft. Der Einbau der Geräte erfolgte durch eine Fachfirma.

Die Abrechnung stellt sich wie folgt dar:

Digitalfunkgeräte für alle Fahrzeug sowie die Funkzentrale	23.745,58 EUR
Anteilige Umlagebetrag des Landkreises für die Durchführung der Ausschreibung	1.100,00 EUR
Einbau Fahrzeuge/Funkzentrale	17.961,72 EUR
<b>Insgesamt</b>	<b>42.807,30 EUR</b>

Davon sind finanziert worden durch:

Übertrag aus dem HH 2018 sowie HH-Ansatz 2019	35.250,00 EUR
Nachtragshaushalt 2019	5.900,00 EUR
	41.150,00 EUR
Überlanmäßige Ausgabe	<b>1.657,30 EUR</b>

Die Gemeinde erhält aus Zuschussmitteln zur Förderung des Feuerwesens des Landes Baden-Württemberg 7.800 EUR für den Digitalfunk.

Die Planung, Beschaffung sowie die Organisation des Einbaus der Digitalfunkgeräte sowie die anschließende Schulung der Feuerwehrkameraden mit der neuen Technik

erfolgte durch den Abteilungskommandanten Axel Lemcke. Bei den zahlreichen Schulungsabenden wurde er durch Herrn Kay Zwick und Herrn Michael Roth unterstützt. Alle drei haben den Multiplikatoren-Lehrgang des Landkreises absolviert.

**B e s c h l u s s v o r s c h l a g :**

Der Gemeinderat genehmigt die überplanmäßige Ausgabe in Höhe von 1.657,30 EUR und anerkennt die Abrechnung.

Königsfeld im Schwarzwald, 04.05.2020

Karin Bader